





Durante esta semana, se ha procedido a finalizar el proyecto "Reactivas, para la promoción del empleo de mujeres reentrantes en el mercado laboral", en la Comunidad Autónoma de Cantabria, donde la Asociación Idem de Cantabria, ha formado parte como entidad socia.

El proyecto ha contado con una gran acogida en los tres ayuntamientos donde se ha desarrollado: Medio Cudeyo, Marina de Cudeyo y Potes, computando una cuarentena de mujeres beneficiarias.

El objetivo del programa ha sido ayudar a las mujeres en situación de desempleo, a que vuelvan a reentrar en el mercado laboral. Para ello se las has dado formación específica con nuevas herramientas de búsqueda de empleo, formación en nuevas tecnologías, formación telemática en diferentes áreas técnicas y sociales, así como la posibilidad de realizar prácticas formativas no profesionales, en distintas entidades y empresas de los distintos municipios.

Agradecer por medio de estas líneas, la gran implicación de los tres ayuntamientos, así como de otros organismos que también se han comprometido de forma paralela, como ha sido el caso de la Mancomunidad Liébana y Peñarrubia. La gran coordinación con el personal técnico de todos los municipios, con el profesorado que ha estado implicado en cada una de las fases, así como a las empresas y entidades que han acogido a nuestras alumnas en la fase de prácticas.

Desde aquí, mucha suerte a cada una de nuestras participantes, a quienes auguramos un gran futuro, ya que durante estos meses han demostrado una gran capacidad de superación, y ganas de salir a adelante.











13/10/2015 Clausura Reactivas-Alumnas Marina de Cudeyo



13/10/2015 Clausura Reactivas-Alumnas Medio Cudeyo



14/10/2015 Clausura Reactivas-Alumnas de Potes

